
Neustadt in Kürze

Pfarrer Herrmann verlässt Wildenheid

Wildenheid – Pfarrer Jörg Herrmann verlässt nach sechs Jahren die Kirchengemeinde Wildenheid-Meilschnitz. Er tritt am 1. Oktober eine Pfarrstelle in Feuchtwangen an. Der heute 43-Jährige war nach seiner Zeit als Vikar in Einberg zunächst als „Pfarrer zur Anstellung“ nach Wildenheid-Meilschnitz gekommen, ehe er 2014 zum „Pfarrer auf Lebenszeit“ ernannt wurde. Zur Friedenskirche in Wildenheid hat Jörg Herrmann eine enge Beziehung: Er und seine Frau Dorothee-Nicole ließen sich dort trauen und ihre beiden Söhne Joshua und Samuel taufen. In diesem Jahr unterzeichnete Herrmann mit den Pfarrern des Neustadter Kessels den Kooperationsvertrag, um Synergieeffekte innerhalb der Kirchengemeinden Neustadt, Feuchheim, Haarbrücken/Thann/Ketschenbach und Wildenheid/Meilschnitz zu nutzen. *pet*